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Danke für die positiven Rückmeldungen. Leider ist nicht alles so gelungen wie geplant. Blüten 
gab`s jede Menge aber Pollen war bei vielen Hybriden nur sehr wenig vorhanden.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13374-gg-2020/&postID=112397#post112397

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13374-gg-2020/&postID=112397#post112397

